

NEWSLETTER



Ausgabe 08/2018

Schwäbische Handballschule ausgeschrieben: Anmeldungen werden ab sofort entgegen genommen

Am 6. und 7. Juli gastieren wir mit der Schwäbischen Handballschule bei der HSG Ebersbach/Bünzwangen in der Raichberg-Sporthalle (Bünzwanger Str. 35, 73061 Ebersbach). Es konnten wieder kompetente Referenten mit interessanten Themen für die Trainerfortbildung gewonnen werden, die wie gewohnt bei kompletter Teilnahme zur Verlängerung der B-/C-Lizenz geeignet ist. Die Referenten, das komplette Programm sowie Informationen zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

Handball-WM 2019 - Vorverkauf für Tagestickets startet: Nur noch etwas mehr als 300 Tage – dann stehen Deutschland und Dänemark im Zeichen der Handball-Weltmeisterschaft 2019. Nach einer erfolgreichen ersten Verkaufsphase mit sogenannten Venue Packages werden ab dem kommenden Donnerstag, 1. März, 10 Uhr, über die offizielle Website www.handball19.com die ersten Tagestickets für das erste Highlight des kommenden Sportjahres erhältlich sein. Weitere Informationen zu den Tickets und den Spielorten finden Sie [hier](#).

Rahmenterminplan für das Spieljahr 2018/2019 veröffentlicht: Der VA Spieltechnik hat in seiner Sitzung am 13.01.2018 den [Rahmenterminkalender für das Spieljahr 2018/2019](#) beschlossen. Die Planungen für die kommende Meisterschaftsrunde können beginnen. Der Kennziffernabgleich für den 14er- und 16er Schlüssel sowie die rechtsverbindliche Teilnahmeerklärung werden in Kürze veröffentlicht und sind bis spätestens 15.04.2018 an die HVW-Geschäftsstelle zu senden. Zu beachten sind folgende Rahmenbedingungen: **Zwei spielfreie Wochenenden während der WM der Männer in Deutschland und Dänemark im Januar 2019 - Keine Pflichtteilnahme mehr in württembergischen Pokalrunden für Teams der Baden-Württemberg-Oberliga, Württemberg-Liga und Landesliga sowie der 3. Liga der Frauen**

Termine der Jugendqualifikation 2018: Vereine müssen gut planen - Jugendschutzbestimmungen nach Bundestagsbeschluss entschärft - Zweifachspielrecht nicht bei Qualifikationsspielen

Die Termine für die [Jugend-Qualifikationen zum Verbandsspielbetrieb](#) stehen fest. Aufgrund des sehr engen Zeitplans zwischen April und Juni und der mit DHB und HBW abgestimmten Terminfestlegung sind Verschiebungen nahezu unmöglich. Wir weisen die Vereine darauf hin, hinsichtlich ihrer Kader- und Mannschaftsplanung für das Spieljahr 2018/2019 und die Qualifikation 2018 auch die Jugendschutzbestimmungen des § 22 SpO DHB zu beachten. Zwar sind die Regelungen gegenüber dem vergangenen Jahr deutlich entschärft, sofern Qualifikationsspiele mit verkürzten Spielzeiten durchgeführt werden, aber die nun festgelegte Gesamtspielzeit darf trotzdem nicht überschritten werden. Weitere Informationen zur Jugendqualifikation finden Sie [hier](#).

